

Boletín de Prensa

UNIDAD DE COMUNICACIONES

GOBIERNO DEPARTAMENTAL DE RÍO NEGRO



Río Negro

GOBIERNO DEPARTAMENTAL

#512 / 30 de diciembre 2022

Estimados/as vecinos/as.

CONTENEDORES VERDES

 Fray Bentos

rionegro.gub.uy



SU USO ES EXCLUSIVO PARA CARTÓN Y PAPEL

Se han detectado personas que arrojan residuos domiciliarios en estos depósitos, algo que genera graves inconvenientes, causando olores molestos y arruinando el material para reciclar.

Estos "contenedores verdes" están ubicados en el circuito comercial en la Av. 18° de Julio.

Se solicita a los vecinos su máxima colaboración, trasladando su basura a los "contenedores negros", como ya es de público conocimiento.

Se agradece el compromiso, respeto y educación, dando su aporte para el cuidado de nuestro ambiente.

 Río Negro
GOBIERNO DEPARTAMENTAL

Río Negro.

Programa Oportunidad Laboral.

De interés para los participantes de la segunda quincena.

La Dirección General de Hacienda, confirma que se realizó un adelanto de partida para quienes cobren sus haberes en el mes de enero.



rionegro.gub.uy DIRECCIÓN GENERAL DE HACIENDA

  **Oportunidad Laboral 2022**

 **pago**
participantes de la segunda quincena de diciembre

 **se realizó un adelanto de partida para quienes cobren sus haberes en el mes de enero**

tarjeta 

Fray Bentos.

Extensión del comodato entre la Intendencia de Río Negro y el Club Tulipán.



El plazo acordado será de 20 años, con opción a 10 años más.

Con la presencia del Intendente, Dr. Omar Lafluf Hebeich; el Secretario General (I), Dr. Esc. Pablo Flores y representantes de la Asociación Civil Tulipán Fútbol Club, se procedió a la firma de este convenio entre ambas partes.

La institución deportiva, titular del bien inmueble ubicado en el padrón N° 5356 de la ciudad de Fray Bentos, entrega en comodato a la Intendencia de Río Negro el local ubicado en ese lugar, el cual se destinará para cumplir distintas funciones: CECAP; CEMEFA (Centro del Menor y la Familia – INAU), Club de Niños “Ruedas de Colores”; Merendero; Atención a la Comunidad; Ropero Solidario y talleres de capacitación; espacio para programas de la Intendencia; salón brindar clases de computación; salón de reuniones para el uso de otras asociaciones civiles; Atención descentralizada de Políticas Sociales; asistencia a personas con problemas de adicciones; viandas en invierno; refugio temporal ante situaciones de emergencia; entrega de semillas; actividades varias en fechas conmemorativas; siempre interactuando con las instituciones del barrio.

Por tal motivo, la Intendencia de Río Negro se compromete a hacerse cargo de los gastos relacionados con el mencionado local y a ejecutar las mejoras que sean necesarias (previa autorización del Tulipán FC); finalizado el vínculo, esas obras quedarán en beneficio del club.

1ª etapa: la comuna procederá a la nivelación de la cancha y al ajuste de las dimensiones reglamentarias, entre otras acciones.

2ª etapa: tendido de cañería de saneamiento en zona baja del predio.

3ª etapa: construcción de muro perimetral en ladrillo visto.

4ª etapa: construcción del cerco olímpico perimetral a la cancha; acceso diferenciado para las instalaciones del Baby Fútbol.

5ª Etapa: incorporación de baterías de servicios (baños para el público / baño accesible).



Fray Bentos.

En febrero se entregará la obra de “La Rotonda”.



Este emblemático local ubicado en Las Cañas, necesitó una fuerte intervención ante el importante deterioro que presentaba.

Personal de la Dirección General de Obras, procede a la construcción de la vereda perimetral y a la instalación de las últimas aberturas. Concluyeron los trabajos de revestimiento, electricidad y sanitaria.

Al mismo tiempo, continúa la reforma de los moteles 18 y 19; ahora se colocarán las cerámicas y se procederá a la pintura del lugar, dando por finalizadas las tareas en los primeros días de enero.

Fray Bentos.

Se continúa extendiendo el alumbrado público.



Atendiendo el pedido de los vecinos, el Intendente Omar Lafluf, solicitó que se instalen nuevos picos de luz en un tramo de calle Oribe, desde Zapicán hasta Arachanes.

Por tal motivo, la Unidad de Electricidad de la Intendencia de Río Negro, encabezada por el Ing. Vicente Rocha, procedió a la colocación de 10 nuevas columnas, con las correspondientes luminarias de tecnología LED; esto también significó el tendido de 300 metros de cable preensamblado.

El objetivo fue cumplir con este trabajo antes del 31 de diciembre y de esta manera, dar respuesta a los residentes de esa zona de Fray Bentos, que desde hace años, venían reclamando por una correcta iluminación pública para el barrio.



Balneario "Las Cañas".

Actividades en temporada de verano.



rionegro.gub.uy

PAYASO TROMPITO

Un personaje excéntrico y delirante utiliza su discurso chispeante para unir aquello que está a la luz, pero no se ve. Humor sin límites, música y habilidades circenses trazan en el público un puente para desatar momentos irrepitibles e historias cotidianas que nos identifican con nuestro desasosiego de hombres y mujeres contemporáneos y nos hace reír a carcajadas.



Actuación:

3/01/2023 - De 20:00 a 21:30 hs

Zona "Los Quinchos" - Las Cañas.





Balneario "Las Cañas".

Actividades en temporada de verano.

Organizan e invitan:

Río Negro GOBIERNO DEPARTAMENTAL | DEPARTAMENTO DE TURISMO

Operadores
BALNEARIO "LAS CAÑAS"

Auspicia:

CARU

LA GRAN COCINA DEL RIO URUGUAY

primera edición 2023

Más de 25 equipos en la elaboración de platos, con base en la pesca de río.

Se contará con distinguido jurado.

Premios en dólares, hasta el tercer puesto.

Reconocimientos a los platos más destacados.

Certificados a todos.

Inscripciones SIN COSTO
099396386 o 091315844

Viernes 13 de enero
20:00 hs
Zona de los artesanos
Balneario "Las Cañas"

Young.

La Intendencia estará apoyando a las selecciones de Young.



El Dr. Omar Lafluf y el Director de Deporte, Amaro Nadal se reunieron con autoridades de AFY por diferentes temas.

Finalizado el encuentro, el jefe comunal comunicó que se colaborará con \$ 100.000, al igual que en Fray Bentos.

Por otro lado, se estará aportando la pintura para realizar una serie de tareas, antes que comience la participación de la albirroja en el Campeonato del Litoral.

En la ocasión, se recordó que la Intendencia de Río Negro, comenzará a trabajar en un proyecto más ambicioso, que incluye la remodelación del estadio, los baños, vestuarios, vestuario de jueces, entre otras intervenciones.

Young.

Dependencias del Departamento de Cultura cambian de horario durante el mes de enero.



- Casa de la Cultura:

Permanecerá abierta en el horario de 08:00 a 14:00 horas, de lunes a viernes.

- Centro Socio Cultural:

Estará abierto de 08:00 a 14:00 horas, de lunes a viernes.

- MUARN y Teatro Atenas:

Estas dos dependencias estarán cerradas durante todo el mes de enero.

Young.

Preinscripciones al Programa “Un Niño, Un Instrumento”.



Hasta el 28 de febrero de 2023, estarán habilitadas las mismas para aspirantes a integrar la propuesta, en todo el país.

“Un Niño, un Instrumento” es un programa nacional que se vale de la música como herramienta de desarrollo cultural, educativo y social de niñas, niños, y adolescentes. Esgrime como principal estrategia la enseñanza de la música, la práctica en orquestas y coros infantiles y juveniles.

Sus aportes se fundamentan en las particularidades educativas, resultando evidente su contribución al desarrollo intelectual, afectivo y social de todos quienes participan y cuyos aportes se maximizan si se toma en cuenta que muchos de ellos/as, provienen de los sectores sociales menos favorecidos.

Para realizar dicha preinscripción los interesados deben ingresar al siguiente link:

<https://www.xn--unniouninstrumento-q0b.uy/copia-de-preinscripciones-2022>

Nuevo Berlín.

Festejos del 31 de diciembre.

El área designada para las celebraciones de Año Nuevo está delimitada de la misma manera que el 24/25 de diciembre, teniendo el mismo horario, desde la medianoche hasta las 6 de la mañana del 1° de enero de 2023.

En una reunión interinstitucional, con autoridades políticas y de seguridad llevada adelante en Sala de Conferencias del Municipio, se decidió, como en otras oportunidades, volver a implementar un espacio para poder reunirse quienes deseen festejar en las fiestas de fin de año.

Nuevo Berlín.

Avanza la obra de los puentes del Parque Costero.



Personal Municipal viene desempeñando el cronograma establecido.

Desde el área eléctrica, se colocaron 12 luminarias solares en el piso del primer puente y un total de 4 luminarias en columnas, dos dispuestas en cada cabecera.

Mientras que, en la segunda construcción ubicada en la zona de Santa Rosa, que da acceso a la vieja pista de motos, avanza tras la conformación de la base en hormigón en la etapa de piso en madera.

